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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Stand des aktuellen Umbaus der Mensa in der Pestalozzi-

Schule? 

 

2. Wie erfolgen die Essensausgabe und die Sicherstellung des 

Ganztagsangebotes während der Bauphase? 

 

3. Welche Unterstützungsmaßnahmen bietet die Stadt in dieser Phase? 

 

4. Welche konkreten Schritte unternimmt die Stadt bei der Zusammenlegung 

von Osterholz- und Pestalozzi-Schule hinsichtlich Größe und Ausstattung 

des Standorts? 

 

5. Wird der Schulträger im Rahmen eines Umzugsmanagements den Umzug 

begleiten, organisieren und abwickeln? 

 

6. Wenn ja, in welcher Form soll das geschehen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote und Frau Steinbach, Amt für Schule 

und Bildung, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für 

erledigt.  

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 


